
生徒会だより 第 1 号 

🔶生徒会役員紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

🔶生徒会の近日の活動内容 

冬のイルミネーション（１２月～１月下旬） 

花壇の水やり、手入れ（毎週月・水・金） 

🔶町田市議会に行ってきました！！ 

町田市の高校計９校（オンライン含む）と町田市議会議員さんとともに、 

「町田ってどう思う？～これまで、そしてこれから～」、「コロナでどう変わった？～これまで、そしてこれから～」 

について意見交換をしました。 

 

 

 

 

🔶感想 

実際に意見交換をして、私は最初、町田は交通の便がいいと思っていたけれど、他校の人はバスが 1時間に数本しかなくて 

不便だという声があったので驚きました。コロナでどう変わった？という議題に関しては、オンライン授業では集中できる人と 

できない人で格差が出てしまうのではないのかという問題に対し、「放課後の講習や部活など自分から進んでやるものに 

関してはオンラインでもいいのではないか」など、自分では思いつかなかった意見も多く、非常に貴重な意見交換をすることが 

できました。町田市議会議員さんとも普段ならかかわって話すこともありませんが、この意見交換会を通して 

町田の魅力や町田市が今直面している問題についても教えてもらうことができたので、いい経験になりました。 

 

皆さんの要望に応えられるように頑

張りますので、一年間よろしくお願

いします。より良い小川高校にでき

るように頑張りますので、皆さん協

力お願いします！ 

 


